

jeu provençal

L'Élan Players caussadais l'emporte

En championnat des clubs de première division de jeu provençal, le club de l'Élan Players caussadais présidé par Christophe Taccon recevait vendredi après-midi autour du boulo-drome de Caussade, le club de Saint-Étienne-de-Tulmont. En remportant deux doublettes et une triplettes, l'Élan Players Caussadais empochait la victoire sur le score final de sept points à cinq. L'équipe de l'Élan Players caussadais comptait dans ses rangs : Pascal Calcagno, Christophe Lafon, Claude Moncuquet, Daniel Gasc, Cédric Delpech, Jérémy Cuquel et Christian Berger. Celle de Saint-Étienne-de-Tulmont : Benjamin Aubert, Damien Farrugia, Aurélien Bivi, Olivier Masi, Olivier Michinel, Marc Vellas et Guy Franqueville. Ce championnat se dispute en qua-



Les deux équipes en compétition au boulo-drome de Caussade.

tre poules de quatre clubs. La poule est complétée avec les clubs de l'Espoir Caussadais et de Saint-Martial. À venir au boulo-drome de Caussade : jeudi 24 juin à partir de 14 heu-

res, en championnat vétérans, en première division, l'Élan Players Caussadais recevra le club de Bouillac et en deuxième division, l'Espoir caussadais, le club de Septfonds.